

Jahresrückblick Trachtenverein Sonntag 2023



Wir blicken auf ein großartiges und ereignisreiches Jahr 2023 zurück.

Im Februar begannen wir unser Vereinsjahr schwungvoll mit dem Sonntagager Faschingsumzug. Ganz nach dem Motto „Umschwung“ stellten wir unter Beweis, dass tanzen auch mal anders geht. Danke – es war eine Riesenfreude!

Auch das Probenjahr startete im Frühjahr und wir konnten in 13 Proben und einem zusätzlichen Intensivnachmittag unser Tanz- und Schuhplattler-Programm üben und festigen. Bei 10 Heimatabenden im Weißen Kreuz, einem Auftritt in Brand, der Mitgestaltung beim Seniorennachmittag im Gemeindesaal Sonntag sowie beim Kapellenfest in Sonntag-Stein durften wir unser Programm zeigen.

Unsere schöne Großwalsertaler Tracht präsentierten wir bei sämtlichen kirchlichen Ausrückungen, wie zum Beispiel Ostern, Erstkommunion, Fronleichnam, Pfarrjubiläum, Patrozinium, Erntedank-Fest und beim Fest der Hl. Notburga in Blons. Eine besondere Freude war es, bei der Hochzeit von unserer Isabella und ihrem Mann Stefan dabei sein zu dürfen.

Beim Sommer-Hock Ende Juli hatten wir heuer leider kein Wetterglück. Trotzdem war es eine gelungene Veranstaltung.

Auf die Einladung der Vorarlberger Landesregierung hin, nahmen wir im September am Danke-Abend in Frastanz teil. Ein ganzer Bus voll Großwalsertaler Trachtenträger:innen besuchte dieses schöne Fest, zu dem alle Trachtenvereine aus Vorarlberg eingeladen wurden.

Ein absoluter Höhepunkt war unser Vereinsausflug nach Konstanz vom 14. bis 15. Oktober. Nach einem kurzen Aufenthalt in Meersburg überquerten wir mit der Fähre den Bodensee und erkundeten die Stadt Konstanz. Nach einem Tierpark-Besuch und einer Nachtwächter-Stadtführung am Samstagabend fuhren wir am Sonntag nach Eigeltingen zur Lochmühle, wo jede Menge Action und Spaß auf uns wartete.

Besonders stolz sind wir auf unsere Daniela. Daniela Nigsch wurde am 25. Oktober mit der Ehrenurkunde vom Land Vorarlberg für ehrenamtliche Tätigkeit ausgezeichnet. Liebe Daniela, auch auf diesem Weg noch einmal DANKE für deinen wertvollen Einsatz für unseren Verein!

Abschließend möchten wir uns bei jedem einzelnen Vereinsmitglied für die Zeit, Mithilfe und fürs Dabei-sein bei sämtlichen Ausrückungen, Proben und Festen bedanken. Auch der Gemeinde Sonntag ein Dankeschön für die jährliche finanzielle Unterstützung.

Wir wünschen allen Leserinnen und Lesern ein glückliches und gesundes neues Jahr und freuen uns schon auf ein spannendes Vereinsjahr 2024!

